



Superficie	350 m <sup>2</sup>
Référence	84575801
Prix	1 470 000 €

Goult

Maison à vendre (84220)

À quelques minutes du village de Goult et de ses commerces, en bordure de hameau, nichée dans la campagne environnante, élégante propriété en pierre d'une surface totale de 320m2 environ. Le parc de 3560m2 est planté d'essences provençales. Une vaste terrasse couverte avec cheminée à feu ouvert offre un très bel espace de vie extérieure. Une piscine avec son auvent d'été agrémenté la maison. Au calme sans être isolée, à moins de 15mn à pied du centre du village, c'est une demeure familiale pleine de charme, qui nécessite un rafraîchissement tout en offrant beaucoup de potentiel. C'est également ...

*A few minutes from the village of Goult and its shops, on the edge of a hamlet, nestled in the surrounding countryside, elegant stone property with a total surface area of approximately 320m2. The 3560m2 park is planted with Provençal species. A large covered terrace with open fireplace offers a very beautiful outdoor living space. A swimming pool with its summer awning enhances the house. On the edge of a hamlet, quiet without being isolated, it is a family home full of charm, which requires refreshing while offering a lot of potential. It is also a house suitable for people with reduced ...*

## **IMMO GOULT - ERIC BONGERT**

4 Avenue du Luberon - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

